
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
先週は多くの会員さんのご出席をいただきガバナ

ー訪問を受けました。また 1 時 30 分からの懇親会も
18名のご参加いただき終わりました。当日は 40周年
の時のお揃いネクタイを 5名していました。久保田ガ
バナーが感心していました。 
先週は食品の残留水銀のお話をしました。 

ＭＳＧの話を本日するつもりでしたが、延ばしまして 
本日は松茸を取り上げます。 
11月に入りますともう終わりです。 
あじシメジ・かおり松茸といいますが・・ 
あの松茸の匂いをありがたって食べるのは、日本人だ
けみたいですね。 
海外の人にとってあの香りは靴下の臭い。シャワーを
浴びてない臭い。と評されるほど不人気な香りです。 
豊洲市場には、モロッコ・カナダ・中国・北朝鮮・韓
国・ブータンと入荷されていますが、やはり国産には
かないません。値段も張ります。 
以前、韓国西清洲のロータリアンの店で、ごま油・

塩・レモン等でスライスした松茸を生で食べましたが
…感動もございません。炭火で焼く、松茸 贅沢です。 
食べなくても匂いが部屋中に満たされ、至福のひとと
きを嗅ぐことができます。土瓶蒸し、触感・香りをた
のしめます。しかし家庭では松茸ごはんが家族みんな
で楽しめていいですね。 
数年前に南大門市場で松茸を買いました。各店頭に

いっぱい出ているのに驚きました。北朝鮮産でしょう
か？そして買った松茸を持ち込み、焼肉店で食べまし
た。焼松茸・かみごたえ・香り・触感を思う存分いた
だきました。しかしそのうち、肉のにおいで、松茸の
香りがけされてしまいました。覚えていますか？その
時買ってきた松茸ですが、大きな失敗・そして教訓で
した。日本に着いたら蒸れて使えませんでした。 
国際自然保護連合（IUCN）はＲ2 年 7 月 9 日、絶

滅の恐れがある動植物などを記載したレッドリスト
の最新版を発表しました。それによりますと、松茸を 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

絶滅危惧種として 3番目に深刻な「危急(ききゅう)」 
に分類しました。 
絶滅危惧種は絶滅の危険性が高い順に 3段階に分かれ
ていて「絶滅寸前」・「絶滅危惧」・「危急」とあります。 
今回松茸は太平洋のクロマグロなどと同じ「危急」に
分類されました。秋の味覚のサンマ同様季節の食材が
遠のいていくのでしょうか。 
本日は例会あと 11 月理事役員会です。理事役員の

皆様よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 20９8回 2020年 11月 5日（水）☀ 

 総会員数 計算対象数 出席会員数 今回出席率 メークアップ 修正出席率 

31名 30名 20名 66.67％ 0名 10/14 ％ 
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会  長 関口 俊一 

幹  事 小網 嘉則 

エレクト 小泉 守 

週報担当 近藤 直樹 

創 立 1976 年 6 月 23 日 
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例会場 カルチャーボンズ平塚 

    平塚市平塚 5-32-12 

    TEL 0463-34-9911 
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〒254-0045 平塚市見附町 32-7 

TEL 0463-33-1475 

FAX 0463-33-8676 
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◆ 会 長 挨 拶 ◆ 

◆ 地区大会報告 ◆ 



本年度地区大会は、１０月１８日(日)、鎌倉芸術館

にて 1日開催となりました。当クラブは財団寄付

優秀クラブとして表彰されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤会員 
 
 
 

 

●2780地区より● 

＊特にありません 

 

●国際 RCより● 

＊11月のレートは 104円/㌦ 

 

 

 

 

＊ありません 

 

 

 

 

◆関口会長◆ 

 久保田ガバナーの公式訪問も無事に終わりま

した。皆様のご協力に感謝いたします。ボンズ

スタッフの皆様、日本茶・コーヒーのお手配あ

りがとうございました。そして乾杯のビール、

冷たくいただきました、ありがとうございまし

た。GOODです！ 

 石井会員、これからロータリーライフ楽しみま

しょう。 

 伊藤会員、お誕生日おめでとうございます。 

◆伊藤会員◆ 

 誕生日のお祝いありがとうございます。 

本日 58 歳になりました。これからも頑張って

参ります。どうぞ宜しくお願いいたします。  

 ◆石塚会員◆ 

  誕生祝、伊藤会員おめでとうございます。 

  妻の誕生日に素敵な花をありがとうございま

す。 

地区大会の卓話、宜しくお願いします。 

 ◆吉川会員◆ 

  伊藤さん誕生日おめでとうございます。 

関口会長、地区大会報告お願いします。 

小林清さん、いつもありがとうございます。 

◆成田会員◆ 

伊藤さん、誕生祝おめでとうございます。 

◆近藤直樹会員◆ 

伊藤会員、お誕生日おめでとうございます。 

関口会長、地区大会報告宜しくお願いします。 

11月 14日 15日の土日で操業 55周年の展示会

を開催いたします。お時間ございましたら是非

ご来場ください。 

◆山田会員・平野会員・大畑会員・久保田会員・

小泉会員・片倉会員・齋藤会員・佐々木会員・

長谷川会員・石井会員◆ 

伊藤会員、お誕生日おめでとうございます。 

関口会長、地区大会報告宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

◆ 次 回 例 会 ◆ 

11 月 11 日(水) 
 

～R 財団月間にあたり～ 
補助金配分・VTT 委員会より 

副委員長 富田桂司様 
委員 中村太郎様 

 

◆ ス マ イ ル ◆ 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 

◆ 受 理 ◆ 

◆ 誕 生 祝 ◆ 


